

**Aujourd’hui :** la pratique officielle du 3x3 n'est pas intégrée pour les U11 dans le cadre fédéral.

**Enjeu pour la FFBB :** s'aligner sur les standards internationaux pour ne pas créer de décalage entre la France et les autres fédérations. Introduire le développement de cette discipline dès le plus jeune âge.

# CF Jeunesse : La pratique du 3x3 chez les U11

DEBAT

## 1. Simplicité et accessibilité

- Règlement clair et adapté aux enfants.
- Utilisation du JAP (Je Joue – J'Arbitre – Je Participe) : chaque enfant apprend à tout faire.
- Format ludique et rapide, terrain facile à installer.

## 2. Espaces et situations de jeu Demi-terrain : plus d'espaces à attaquer et à défendre.

- Jeu à effectif réduit → chaque enfant s'exprime, quel que soit son niveau.
- Pour l'éducateur : meilleure occupation de la salle avec plus d'enfants en même temps.

## 3. Intensité et engagement moteur

- Engagement moteur élevé : les enfants courent, tirent et participent sans relâche. Plus de tentatives de tirs par joueur → progression rapide.

## 4. Citoyenneté et inclusion

- Équipes mixtes : collaboration filles/garçons, respect et coopération.
- Développement de l'autonomie et du sens des responsabilités.
- Valorisation de l'enfant dans l'équipe, renforcement de l'estime de soi.
- La pratique sans coach et en musique séduit la jeunesse.

Une pratique officielle du 3x3 chez les U11 est elle envisageable ? La fédération doit-elle légiférer sur la pratique du 3x3 en U11 ?